

1
2
3
4
5
6
7
8
9
10
11
12
13
14
15
16
17
18
19
20
21
22
23
24
25

Antragstellerin: Lea Elisabeth Petersen

Staatliche Finanzierung der Antibiotikaforschung in Deutschland

Adressaten: Schleswig-Holsteinischer Landtag, Landesregierung, Bundesregierung

Antrag:

„Jugend im Landtag“ möge beschließen:
Der Schleswig-Holsteinische Landtag und die Landesregierung werden aufgefordert, selbst und über Einwirkung auf die Bundesregierung Maßnahmen zu beschließen, um die Forschung im Bereich von Antibiotika auf staatlicher Ebene zu finanzieren.

Begründung

Die Forschung an antibiotischen Medikamenten wurde von mehreren Firmen wie Bristol-Myers Squibb, Abbott, Eli Lilly, Wyeth, Aventis und Bayer bereits vor mehr als zehn Jahren eingestellt. Vor Kurzem haben drei weitere große Unternehmen (Astra-Zeneca, Sanofi und Novartis) die Weiterentwicklung von Antibiotika ebenfalls eingestellt. Da jedoch multiresistente Erreger mehr und mehr zu Problemen innerhalb unserer Krankenhäuser führen und dennoch die Entwicklung nicht weiter finanziert wird, muss der Staat entsprechend für die Gesundheit seiner Bürger, also für die Forschung an weiterentwickelten Medikamenten, aufkommen.